
Indicação Nº 1566/2024                             

                 EU, VEREADOR DAVID NETO, NO USO DE MINHAS 

ATRIBUIÇÕES LEGAIS E REGIMENTAIS, venho apresentar a seguinte INDICAÇÃO, que 

seja solicitado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, junto a Secretaria Municipal de 

Mobilidade Urbana e a empresa Expresso Planalto, informações referentes as linhas Santa 

Tereza, Paineira e Pinheirinho, que atendedia em seu itinerário o Bairro do Jardim Luciana, 

neste município.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem por objetivo atender a pedidos dos moradores do bairro 

Jardim Luciana em especial a Sra. Elisabete da Silva que procurou este Vereador, informando que as 

referidas linhas não estão prestando mais o atendimento a esse bairro, haja vista que a retirada dos 

serviços das linhas de ônibus vem trazendo muitos transtornos ao moradores locais que necessitam do 

transporte público, e solicitam a volta do atendimento visando a importância aos passageiros que 

precisam se deslocar para região central do município. 

Certo de poder contar com essa secretaria que vem fazendo um excelente trabalho 

na nossa cidade, desde já deixo meus agradecimentos

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 18 de março de 2024.

David Ribeiro da Silva 
David Neto
Vereador
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